
平成２５年度 定例第２回理事会 議事録メモ 

期 日 平成２５年１２月１４日(土)１０：００～ 

場 所 ぐんま武道館 第２会議室 

１ 開  会  

２ あいさつ 海野副会長 

 

３ 出席確認      理事総数５５名 出席３５名、委任１６名 計５１名 

 

４ 報告事項（事務局） 

（１）日本陸連・関東陸協・実業団連合関係（理事長） 

 ・日本陸連関係 

  加盟団体連絡協議会の内容であるが、オリンピック関係（リオ、東京）の強化施策

の提案と来年度の主催事業、国際大会等の日程の提示があった。来週17日の理事会で提

案される。群馬からJTOの試験で髙橋競技委員長が合格した。競歩審判の指導員をかねた

JWRJに本間さんが合格した。 

 ・関東陸協関係 

  ８月の理事会で、今年度前半の行事の報告と、後半の行事予定について報告があっ

た。来年度の行事予定も発表された。来年度の関東大会は、中、高、一般とも神奈川で

行われる。 

 ・実業団連合関係 

  １１月に全体会議があった。着順判定の部分の見直しをするということで工夫する

こと、コース上の車両排除を徹底していきたいということになった。笠懸の走路で工事

があり、コースが狭まる部分もあるが大丈夫である。午後は全体会議よろしくお願いし

たい。 

 ・県スポーツ協会 

  各種事業をおこなうために財源が必要なので、基礎分担金を一律４万円、そのほか

登録会員数による割り当て金を考えている。群馬陸協は、１年ごとに２万円づつあげて

いき、将来的には１０万円の分担金になる予定。 

 

（２）各委員会報告事項 

① 競技委員会 

 ・Ｓ級審判員の申請について（審判部長） 

 資料のとおり該当がいたら、締切厳守でお願いします。 

・ＪＴＯについて（競技運営委員長） 

 日本陸連ＪＴＯに合格することができた。国内大会の審判員の指導、助言をするこ

とになった。関東では東京以外では、埼玉と群馬の２県である。 

② 強化委員会（強化委員長） 

  ・第６８回国民体育大会について 

   副会長たちがだるまを用意してくれた。天皇杯１０位皇后杯は５位入賞できた。 



  ・東日本女子駅伝競走大会について 

 11月10日の行われたが、中学生の活躍と高校、一般のがんばりで昨年度13位から6位

に入賞できた。 

③ 普及委員会（普及委員長） 

  ・全国小学生クロカンリレー交流大会について 

  今年度から12月に日程が移った。高崎市陸協が代表で頑張った。 

  ・全国普及委員長会議について 

  11月に開催されたが、日本陸連では今まで、地域のクラブでのタレント発掘を期待

していた。現在のトップ選手への調査により、小学生次期に全国大会出場選手は４％、

中学時期では４０％と早期のタレント発掘は難しいことが分かった。今後は、各地域ク

ラブにおいて、たくさんの選手を抱えておいてほしいこと、途中の種目変更もあるので

門戸を広く開いてタレントの出現を見逃さないでほしいという話しがあった。また、指

導者については、日本陸連コーチ、Jrコーチの取得については、多くの人に取得してほ

しいということであった。 

（３）全日本実業団駅伝競走大会について 

 ・理事長の実業団連合での報告に兼ねる。 

（４）群馬県１００Ｋｍ駅伝競走大会について（理事長） 

 ・11月松井参加チーム通過市町村会議を行って、要項の確認を行った。1月9日に申込

会議を行い開催する。この大会については、いろいろな意見があり、今後の在り方を検

討する必要である、たくさんの人が参加でき、楽しめて、強化につながる大会を目指し

たい。 

（５）中体連・高体連 

 ・中体連関係（総務委員長代） 

  ジュニアオリンピックで女子のＢ１５００名で入賞者８名のうち４名が群馬県選手

である。短距離の優勝がほしい。関東駅伝では男女とも優勝できた。明日全国中学駅伝

でも頑張ってもらえると思う。１２月２６日から２８日まで関東ブロック合宿が行われ

る。北信越も雪のため関東と合わせて一緒に行われる。 

 ・高体連関係（高体連委員長） 

  今年度インターハイ出場者の結果である。１１の入賞は、平成２年の１３に次ぐ数

字になった。男子棒高跳は、群馬県選手として初の優勝である。全国高校駅伝でも検討

が期待できる。また、審判についても今後とも協力をお願いします。 

（６）その他 

 

議長選出 海野副会長 

 

５ 協議事項 

 第１号 栄章並びに諸表彰について（総務委員長） 

 ・資料により説明                     ―― 承認 

  県スポーツ協会関係は、駅伝まで該当するのでそれにより追加があるがご了承くだ



さい。 

 

 第２号 平成２６年度行事日程（競技日程）について（競技運営委員長） 

 ・資料により説明                       ―― 承認 

  関東選手権が8月の最終週になった関係で、8月末から9月上旬について、試合日程が

きつくなった。 

  今後施設の調整会議を経て確定となるので、日程の移動もあり得ることをご理解く

ださい。 

 ・群馬大学記録会については、この理事会で要項を配布するので周知をお願いしたい。 

  

第３号 専門委員会提案事項 

１）総務委員会 平成２６年群馬陸上競技年鑑について  ―― 承認 

    昨年同様で作成するのでよろしくお願いします。 

２）財務委員会 年鑑協賛趣意書について   ―― 承認 

    毎年たくさんの協賛金を集めていただきありがとうございます。年鑑に掲載し

た広告は大会プログラムに白黒ではあるが掲載するので合わせてご紹介ください。先に

原稿をお願いします。 

３）強化委員会 都道府県対抗駅伝選手選考について（強化委員長） ――承認 

    男子駅伝については資料おとおりである。 

    女子駅伝は、全国中学駅伝、高校駅伝、実業団駅伝等をみて決めたいので一任

してほしい。 

  ４）その他 

 

  議長解任 

 

６ 諸連絡 

  ・NY駅伝の全体会議について 

 

７ 閉会 角田副会長 


